



HANNOVERANER
VERBAND

20. April 2024
Verdener Auktion
Reitpferde

LETZTE MELDUNGEN
LATEST NEWS

April 20, 2024
Verden Auction
Sport Horses

Die Versteigerung endet am 20. April 2024 unter www.verdener-auktion-online.com. Die aktuellen Tierarztprotokolle und Auktionsbedingungen sind dort einzusehen.

The auction ends on April 20, 2024 at www.verdener-auktion-online.com. The current veterinary protocols and conditions of sale can be viewed there.

Für die folgenden Pferde liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Frau Dr. Wehrenpfenning. 1, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 21, 22, 23, 25, 27, 31, 33, 34, 35, 37, 40, 41, 42, 44, 45, 46, 48, 49, 50, 51, 52, 53, 54, 55, 60, 63, 65, 66, 68, 69, 70, 73, 75 und 76

Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for the following horses. Please contact Dr. Wehrenpfenning for any further questions: 1, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 21, 22, 23, 25, 27, 31, 33, 34, 35, 37, 40, 41, 42, 44, 45, 46, 48, 49, 50, 51, 52, 53, 54, 55, 60, 63, 65, 66, 68, 69, 70, 73, 75 and 76

1 LONDON SWING

ca./approx. 170 cm / 16.3 h.h.

MwSt. / Tax: 21 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

2 LOVE ROSIE

ca./approx. 169 cm / 16.2 ½ h.h.

MwSt. / Tax: 0 %

Love Rosie hat am Versteigerungstag eine Dermatitis. Die Gewähr der Ausheilung wird übernommen. Das Pferd bleibt bis zur vollständigen Genesung beim Hannoveraner Verband in Verden.

Love Rosie has dermatitis on the day of the auction. The horse is guaranteed to heal. The horse will remain with the Hannoveraner Verband in Verden until it has fully recovered.

3 VIVARIS

Ausgefallen / cancelled

4 CARLA MIA

ca./approx. 174 cm / 17.0 ½ h.h.

MwSt. / Tax: 0 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

5 MORRICANO HIT

ca./approx. 170 cm / 16.3 h.h.

MwSt. / Tax: 19 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

6 EMPIRE

ca./approx. 165 cm / 16.1 h.h.

MwSt. / Tax: 19 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

7 MADONNA

ca./approx. 172 cm / 16.3 ½ h.h.

MwSt. / Tax: 0 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

8 CALISPERA

ca./approx. 174 cm / 17.0 ½ h.h.

MwSt. / Tax: 9 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

9 SAMOA

ca./approx. 170 cm / 16.3 h.h.

MwSt. / Tax: 0 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

10 FARRUCA DE

ca./approx. 166 cm / 16.1 ½ h.h.

MwSt. / Tax: 19 %

Die Stute wurde mit der Gesundheitsprämierung Vet+ ausgezeichnet. Die Prämierung erfolgt bei Eintragung in das Hauptstutbuch.

The mare was awarded the health premium Vet+. The premium is awarded after registration in the main studbook.

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

11 DACOSA

ca./approx. 165 cm / 16.1 h.h.

MwSt. / Tax: 0 %

Die Stute wurde mit der Gesundheitsprämierung Vet+ ausgezeichnet. Die Prämierung erfolgt bei Eintragung in das Hauptstutbuch.

The mare was awarded the health premium Vet+. The premium is awarded after registration in the main studbook.

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

12 CONRAD VOM BURG DAMM

ca./approx. 176 cm / 17.1 ½ h.h.

MwSt. / Tax: 0 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

13 DAISY

ca./approx. 167 cm / 16.1 ¾ h.h.

MwSt. / Tax: 0 %

Die Stute wurde mit der Gesundheitsprämierung Vet+ ausgezeichnet. Die Prämierung erfolgt bei Eintragung in das Hauptstutbuch.

The mare was awarded the health premium Vet+. The premium is awarded after registration in the main studbook.

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

14 DI ZUCCHERO

ca./approx. 172 cm / 16.3 ½ h.h.

MwSt. / Tax: 0 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

15 DADASCH

ca./approx. 169 cm / 16.2 ½ h.h.

MwSt. / Tax: 0 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

16 LILLET MH

ca./approx. 166 cm / 16.1 ½ h.h.

MwSt. / Tax: 19 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

17 MARCIE HRH

ca./approx. 166 cm / 16.1 ½ h.h.

MwSt. / Tax: 9 %

Die Stute wurde mit der Gesundheitsprämierung Vet+ ausgezeichnet. Die Prämierung erfolgt bei Eintragung in das Hauptstutbuch.

The mare was awarded the health premium Vet+. The premium is awarded after registration in the main studbook.

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

18 DESMOND

ca./approx. 169 cm / 16.2 ½ h.h.

MwSt. / Tax: 19 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

19 FARO

ca./approx. 159 cm / 15.2 ½ h.h.

MwSt. / Tax: 9 %

Eine Dressurempfehlung für den erfahrenen Reiter.

A dressage recommendation for the experienced rider.

20 LIGHTNING STRIKE

ca./approx. 170 cm / 16.3 h.h.

MwSt. / Tax: 0 %

21 BACCARA*ca./approx. 166 cm / 16.1 ½ h.h.*

MwSt. / Tax: 9 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

Baccara hat am Versteigerungstag eine Dermatitis. Die Gewähr der Ausheilung wird übernommen. Das Pferd bleibt bis zur vollständigen Genesung beim Hannoveraner Verband in Verden.

Baccara has dermatitis on the day of the auction. The horse is guaranteed to heal. The horse will remain with the Hannoveraner Verband in Verden until it has fully recovered.

22 VANILLA*ca./approx. 168 cm / 16.2 h.h.*

MwSt. / Tax: 9 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

23 ELLA EST LA*ca./approx. 175 cm / 17.1 h.h.*

MwSt. / Tax: 19 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

24 CAPITANIA T*ca./approx. 173 cm / 17.0 h.h.*

MwSt. / Tax: 9 %

Capitania T weist eine leichte Infektion der oberen Atemwege auf. Das Pferd bleibt bis zur vollständigen Genesung beim Hannoveraner Verband in Verden. Die Gewähr der Ausheilung wird übernommen.

Capitania T has a light infection of the upper airways on the day of the auction. The guarantee of healing is assumed. The horse will remain with the Hannoveraner Verband in Verden until it has fully recovered.

25 DOLCE VITA*ca./approx. 166 cm / 16.1 ½ h.h.*

MwSt. / Tax: 9 %

Die Stute wurde mit der Gesundheitsprämierung Vet+ ausgezeichnet. Die Prämierung erfolgt bei Eintragung in das Hauptstutbuch.

The mare was awarded the health premium Vet+. The premium is awarded after registration in the main studbook.

Dolce Vita weist eine leichte Infektion der oberen Atemwege auf. Das Pferd bleibt bis zur vollständigen Genesung beim Hannoveraner Verband in Verden. Die Gewähr der Ausheilung wird übernommen.

Dolce Vita has a light infection of the upper airways on the day of the auction. The guarantee of healing is assumed. The horse will remain with the Hannoveraner Verband in Verden until it has fully recovered.

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

26 DESCARADO

Ausgefallen / *cancelled*

27 ESTELLE K

ca./approx. 171 cm / 16.3 ¼ h.h.

MwSt. / Tax: 0 %

Estelle K hat am Versteigerungstag eine Dermatitis am linken Hinterbein. Die Gewähr der Ausheilung wird übernommen. Das Pferd bleibt bis zur vollständigen Genesung beim Hannoveraner Verband in Verden.

Estelle K has dermatitis on her left hind leg on the day of the auction. The horse is guaranteed to heal. The horse will remain with the Hannoveraner Verband in Verden until it has fully recovered.

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

28 CORDULA GRÜN

Ausgefallen / *cancelled*

29 BERIDO

Ausgefallen / *cancelled*

30 BLACK MONEY

ca./approx. 166 cm / 16.1 ½ h.h.

MwSt. / Tax: 9 %

31 FANNY N

ca./approx. 169 cm / 16.2 ½ h.h.

MwSt. / Tax: 9 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

32 DIACORO

ca./approx. 175 cm / 17.1 h.h.

MwSt. / Tax: 9 %

Diacoro stellt sich als lohnende Zukunftsinvestition dar. Ein besonderes Springpferd dieser Kollektion, das ein vorzügliches Reitgefühl vermittelt. Sein **Halbbruder** Pikeur A Kind of Magic v. Armitage ist unter Markus Brinkmann international im Parcours bis 1,45 m erfolgreich.

*Diacoro is a valuable investment for the future. A special jumping horse of this collection, which gives an excellent riding feeling. His **half-brother** Pikeur A Kind of Magic by Armitage is internationally successful with Markus Brinkmann in jumping competitions up to 1.45m.*

33 DRY GIN

ca./approx. 171 cm / 16.3 ¼ h.h.

MwSt. / Tax: 19 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

34 BEST BUDDY

ca./approx. 173 cm / 17.0 h.h.

MwSt. / Tax: 0 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

35 ZALANDO

ca./approx. 172 cm / 16.3 ½ h.h.

MwSt. / Tax: 19 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

36 OGANELLE

ca./approx. 171 cm / 16.3 ¼ h.h.

MwSt. / Tax: 19 %

37 LA VIVA HRH

ca./approx. 171 cm / 16.3 ¼ h.h.

MwSt. / Tax: 9 %

Die Stute wurde mit der Gesundheitsprämierung Vet+ ausgezeichnet. Die Prämierung erfolgt bei Eintragung in das Hauptstutbuch.

The mare was awarded the health premium Vet+. The premium is awarded after registration in the main studbook.

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

La Viva HRH weist hinten rechts in der Fesselbeuge eine Dermatitis auf. Die Gewähr der Ausheilung wird übernommen. Das Pferd bleibt bis zur vollständigen Genesung beim Hannoveraner Verband in Verden.

La Viva HRH has dermatitis in the crook of the left hind fetlock. The horse is guaranteed to heal. The horse will remain with the Hannoveraner Verband in Verden until it has fully recovered.

38 GRACE

ca./approx. 165 cm / 16.1 h.h.

MwSt. / Tax: 9 %

Grace hat am Versteigerungstag eine Dermatitis. Die Gewähr der Ausheilung wird übernommen. Das Pferd bleibt bis zur vollständigen Genesung auf Kosten des Ausstellers bei Hannoveraner Verband in Verden.

Grace has dermatitis on the day of the auction. The horse is guaranteed to heal. The horse will remain with the Hannoveraner Verband in Verden until it has fully recovered.

39 FUNKY MUSIC

ca./approx. 168 cm / 16.2 h.h.

MwSt. / Tax: 9 %

40 COBIANO

ca./approx. 165 cm / 16.1 h.h.

MwSt. / Tax: 19 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

41 FLOKI

ca./approx. 175 cm / 17.1 h.h.

MwSt. / Tax: 19 %

Floki trägt ein Schweiftoupet/Extensions. / *Floki wears a tail toupee/extension.*

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

42 DHACAR

ca./approx. 169 cm / 16.2 ½ h.h.

MwSt. / Tax: 9 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

43 FEELING

Ausgefallen / cancelled

44 FAIBLE

ca./approx. 163 cm / 16.0 h.h.

MwSt. / Tax: 9 %

Faible hat am Tag der Auktion eine geringgradige oedematöse Schwellung der Unterbrust. Das Pferd bleibt bis zur vollständigen Genesung beim Hannoveraner Verband in Verden. Die Gewähr der Ausheilung wird übernommen.

Faible has a light oedema lower chest on the day of the auction. The guarantee of healing is assumed. The horse will remain with the Hannoveraner Verband in Verden until it has fully recovered.

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

45 LOREDANA

ca./approx. 175 cm / 17.1 h.h.

MwSt. / Tax: 19 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

46 ENNESTO MONTÉ HRH

Ausgefallen / cancelled

47 DARENA

ca./approx. 173 cm / 17.0 h.h.

MwSt. / Tax: 9 %

Die Stute wurde mit der Gesundheitsprämierung Vet+ ausgezeichnet. Die Prämierung erfolgt bei Eintragung in das Hauptstutbuch.

The mare was awarded the health premium Vet+. The premium is awarded after registration in the main studbook.

48 BOND GIRL

ca./approx. 164 cm / 16.0 ½ h.h.

MwSt. / Tax: 9 %

Die Stute wurde mit der Gesundheitsprämierung Vet+ ausgezeichnet. Die Prämierung erfolgt bei Eintragung in das Hauptstutbuch.

The mare was awarded the health premium Vet+. The premium is awarded after registration in the main studbook.

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

49 BUCKINGHAM'S BOURBON

ca./approx. 175 cm / 17.1 h.h.

MwSt. / Tax: 19 %

Korrektur der Katalogbeschreibung: Die Schumacher GbR ist Besitzer und Verkäufer.

Correction: Schumacher GbR is owner and seller

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

50 DANA

ca./approx. 173 cm / 17.0 h.h.

MwSt. / Tax: 9 %

Dana weist eine leichte Infektion der oberen Atemwege auf. Das Pferd bleibt bis zur vollständigen Genesung beim Hannoveraner Verband in Verden. Die Gewähr der Ausheilung wird übernommen.

Dana has a light infection of the upper airways on the day of the auction. The guarantee of healing is assumed. The horse will remain with the Hannoveraner Verband in Verden until it has fully recovered.

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

51 FAÇONNABLE

ca./approx. 173 cm / 17.0 h.h.

MwSt. / Tax: 9 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

Faconnable weist am Versteigerungstag eine Pilzinfektion der rechten Gurtlage auf. Die Gewähr der Ausheilung wird übernommen. Das Pferd bleibt bis zur vollständigen Genesung beim Hannoveraner Verband in Verden.

Faconnable has fungal skin infection on the right girth area on the day of the auction. The horse is guaranteed to heal. The horse will remain with the Hannoveraner Verband in Verden until it has fully recovered.

52 QUAJA H

ca./approx. 172 cm / 16.3 ½ h.h.

MwSt. / Tax: 19 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

53 BONITA

ca./approx. 164 cm / 16.0 ½ h.h.

MwSt. / Tax: 0 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

54 QUATINA

ca./approx. cm /

MwSt. / Tax: 0 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

55 LOLLIPOP

Ausgefallen / cancelled

56 DON DE REVEL PJ

ca./approx. 168 cm / 16.2 h.h.

MwSt. / Tax: 19 %

57 MARACAN

ca./approx. 169 cm / 16.2 ½ h.h.

MwSt. / Tax: 9 %

58 FIRST LADY VON LOCKSLEY

Ausgefallen / cancelled

59 FIESTA

Ausgefallen / cancelled

60 PARADOX

ca./approx. 163 cm / 16.0 h.h.

Korrektur Mehrwertsteuersatz: 19 %

Correction: Tax 19 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

61 LISSY G

Ausgefallen / cancelled

63 BAILEY

ca./approx. cm /

MwSt. / Tax: 0 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

64 DIEGO J

ca./approx. 175 cm / 17.1 h.h.

MwSt. / Tax: 0 %

65 ZOE ZENDAYA

Ausgefallen / cancelled

66 FRIZZANTINI

ca./approx. 166 cm / 16.1 ½ h.h.

MwSt. / Tax: 0 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

67 LESMONA

ca./approx. 171 cm / 16.3 ¼ h.h.

MwSt. / Tax: 19 %

Ergänzung: Lesmona hatte 2022 ein Hengstfohlen von Vivaldos und 2023 ein Stutfohlen von Damaschino I.

Addition: Lesmona had a colt by Vivaldos in 2022 and a filly by Vivaldos and a filly by Damaschino I in 2023.

Lesmona weist eine leichte Infektion der oberen Atemwege auf. Das Pferd bleibt bis zur vollständigen Genesung beim Hannoveraner Verband in Verden. Die Gewähr der Ausheilung wird übernommen.

Lesmona has a light infection of the upper airways on the day of the auction. The guarantee of healing is assumed. The horse will remain with the Hannoveraner Verband in Verden until it has fully recovered.

68 GANDALF

ca./approx. 166 cm / 16.1 ½ h.h.

MwSt. / Tax: 0 %

Gandalf weist eine leichte Infektion der oberen Atemwege auf. Das Pferd bleibt bis zur vollständigen Genesung beim Hannoveraner Verband in Verden. Die Gewähr der Ausheilung wird übernommen.

Gandalf has a light infection of the upper airways on the day of the auction. The guarantee of healing is assumed. The horse will remain with the Hannoveraner Verband in Verden until it has fully recovered.

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

69 FLASHLIGHT

ca./approx. 171 cm / 16.3 ¼ h.h.

MwSt. / Tax: 9 %

Flashlight trägt ein Schweiftoupet/Extensions. / *Flashlight wears a tail toupee/extension.*

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

70 DONNA MIA

ca./approx. 174 cm / 17.0 ½ h.h.

MwSt. / Tax: 19 %

Die Stute wurde mit der Gesundheitsprämierung Vet+ ausgezeichnet. Die Prämierung erfolgt bei Eintragung in das Hauptstutbuch.

The mare was awarded the health premium Vet+. The premium is awarded after registration in the main studbook.

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

71 KEY-TANOU

ca./approx. 169 cm / 16.2 ½ h.h.

MwSt. / Tax: 0 %

72 SILENCE

Ausgefallen / cancelled

73 FLO RIDA

ca./approx. 168 cm / 16.2 h.h.

Korrektur: MwSt. / Tax: 21 %

Correction: Vat 21 %

Der Huf von Flo Rida wurde vorne links mit einer Kunstwand versorgt.

The hoof of Flo Rida was treated with an artificial wall on the front left.

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

74 CASANOVA

ca./approx. 158 cm / 15.2 h.h.

MwSt. / Tax: 9 %

75 DONATELLA

ca./approx. 165 cm / 16.1 h.h.

MwSt. / Tax: 9 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

76 FRODO

ca./approx. 179 cm / 17.2 ½ h.h.

MwSt. / Tax: 0 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

77 FROSTY

Ausgefallen / cancelled